

Festival de bridge de CHINON



Un 4^e festival de bridge réussi à Avoine, samedi.

La salle des fêtes d'Avoine a accueilli, samedi après-midi, le festival de bridge organisé par le bridge club de Chinon.

Vingt-deux tables étaient disposées dans la salle pour 88 joueurs inscrits en 44 équipes. Nombreux étaient les habitués, venus de Chinon bien sûr, mais aussi d'Angers, Saumur et Thouars.

Edith Prod'homme, présidente du club chinonais et elle-même joueuse, était très satisfaite. « *Nous avons eu quelques inscriptions au forum et notre école va démarrer prochainement, déclare-t-elle, le club doit recruter des jeunes pour conserver son dynamisme* ».

Emotion, suspense, sensation forte, montée d'adrénaline sont garantis dans une partie de bridge qui demande réflexion et décision. Il est considéré comme un sport de l'esprit. Pour les plus jeunes, c'est une activité d'éveil et les adultes évacuent leur stress d'une façon ludique. Le duo saumurois Coutaud- Thomas s'est classé premier et tous ont pris rendez-vous pour le prochain festival.